

Austausch der EVG-Frauen Rheinland-Pfalz

Die EVG-Frauen Rheinland-Pfalz haben die Klausurtagung des Landesverbands für einen Austausch genutzt. Die Klausurtagung fand Ende September in Kaiserslautern statt.



In einem kleinen Workshop wurden aktuelle Themen und sozialpolitische Schwerpunkte thematisiert. Dazu gehörten z.B. der Ausgleich durch den Arbeitgeber für steigende Energiekosten im Homeoffice, die Nachfolge zum „Gute Kita-Gesetz“ (Befürchtungen auf Grund der Verteilung, dass weniger Geld/Zuschüsse abgerufen werden) sowie die Einführung des Bürgergelds zum 01.01.2023 (Überschneidungen im unteren Lohnniveau im DB-Entgeltbereich).

Insbesondere alleinerziehende Frauen sind von diesem Ungleichgewicht und den Änderungen betroffen. Aus dieser Diskussion und dem Austausch heraus entstand die Idee, diese Personengruppe nochmal verstärkt durch Zuschüsse zu unterstützen.

